

CLOSE UP!



認定医による生体腎移植の取り組み

説明は、
泌尿器科・助教
腎移植認定医・山口邦久先生
【問合せ先】
泌尿器科外来(担当:山口邦久医師)
tel.088-633-7157



腎臓は血液をろ過して不要ものを排泄し、体液バランスを整える機能があるのはよく知られるところですが、その機能が低下することで様々な障害が起きてきます。

なかでも慢性腎不全から末期の腎不全になると、腎臓の機能が極度に低下しそのままでは生命を維持できなくなるので人工透析か腎臓移植が必要になります。

生活上の様々な制約がある透析に対して、腎移植は高い効果が期待できる確率された手術による治療方法です。

術後もよほどの不摂生をしないかぎり、安定した生活を送ることが出来ます。

生体腎移植は親、兄弟などの血族は6親等まで、婚姻者などの姻族は3親等までから腎臓の提供を受けることができます。腎臓はひとりに2個あり、ひとつになっても機能に問題がないため1個を取り出して移植出来るわけです。

本院では各種の移植環境、条件が整ったことから、このほど生体腎移植をスタートさせました。

知識と経験豊富な専門の認定医をはじめ、スタッフ一同、十分な説明と丁寧な診療を心がけています。ご希望があればまずはご相談下さい。